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「年金だけでは食べてい
けない」「家賃が払えず、
追い出されそう」…寄せら
れる生活相談に寄り添い、
解決に尽力してきました。 

 

１８９億円の高架事業に、名鉄負担わずか７２００万円 

名鉄の横暴ゆるさないと追及 
189 億円もかかる布袋駅周辺の鉄道高架工事がはじまっています。駅舎建替え

を含む総事業の名鉄負担は、たった 0.38％の 7,200 万円。残り 99.62％は税金で、

江南市負担は 50 億円にも。市民サービスへのしわ寄せが心配です。完成後はす

べて名鉄財産に･･･。日本共産党市議団は、国基準の見直しと名鉄に対する毅然と

した交渉を求め、議会で追及中です。 
また、フラワーパークの用地処分をめぐる市民財産９億円の損失、市老人ホー

ム建物の民間への無償譲渡など、税金を「ドブに捨てるような」市政を議会内外

で厳しく追及。ムダな道路や江南駅エレベーター事業費の縮減などで貴重な市民

の税金を節約させてきました。 

４億 7600 万円の市民負担増、サービス削減を追及 
 寝たきり高齢者の介護手当てを半額カット、ひとり暮らし高齢者の医療費補助

を近隣で唯一廃止するなど、５年間で４億 7,600 万円もの市民負担を増やした

市政。 

保護者の反対を押し切り、布袋北保育園を営利目的の企業に委託した結果、１

年間で保育士 10 人が退職し子どもたちの安全が心配される異常事態に。日本共

産党市議団は、市民に冷たい市政の問題点を追及。保育園の委託計画は、当初２

園の予定が１園だけにとどまっています。 

● 名鉄の横暴にダンマリ。 
税金のムダづかいも「やむを得

ない」「市長が決めたことだか

ら」と賛成。 
 

● 保護者の方々が1万6208人

もの署名を集めて市議会に提

出した「保育園の民営化やめて

ほしい」との請願を否決。（07
年 12 月） 

子どもの医療無料化小学３年まで拡大、さらに･･･ 
住民運動と力を合わせ、議会でもくり返し要求。入院は中学３年まで、通

院は小学３年まで無料に拡大できました。しかし近隣市町に比べて遅れてお

り、通院も中学卒業までに拡充を求めています。 

いこまいカー予約便を提案、利用急増。さらに・・・ 
日本共産党は、４年前の市議選公約で「ドアからドアへ」の福祉タクシー

を提案。いこまいカー予約便として実現できました。利用が増え、今年度は

1000 万円増額に。 
また、「厚生病院までの定期交通を」との地域住民の切実な願いを受け、み

なさんと署名運動を２回にわたって取り組み、地元老人クラブ会長も署名。

運動が広がりました。議会も、市民生活の足の確保について集中的に取り組

むなど、前進しています。 
 

● 3285 人の署名を添えた、中

学校卒業までの医療費無料化

を求める請願を理由も述べず

に否決。（07 年６月） 
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